

Mail: s.o.g@live.de

Website: www.myspace.com/strokeofgrace

Mobile: 0179/3162776

STROKE OF GRACE – Alternative Rock mit Indie-Attitüde

Im Herbst 2007 kamen der Gitarrist Björn Hänsel, Elisabet Richter mit Gesang und Gitarre und Bassist Ralf Westermann erstmals zusammen um zu musizieren. Es dauerte ein halbes Jahr bis sich der passende Schlagzeuger, Markus Rödel, fand. Nach einem weiteren Jahr, in dem Elisabet und Ralf im Ausland waren, begann im Sommer 2009 die ernsthafte Arbeit an einem Musikprojekt, das bald den Namen Stroke of Grace bekam. Musikalisch bewegen sie sich im Bereich des Indie-Rock. Eine poppige Note mit eingängigen Melodien und eine sanfte, weibliche Stimme im Kontrast zu kräftigen Rockklängen prägen das Profil der Band. Der unterschiedliche Musikgeschmack der Bandmitglieder

(sie einigen sich nur auf drei Künstler: Tom Petty, Neil Young und die Foo Fighters) führt dabei zu einer Vielseitigkeit des Repertoires, zu dem die Akustikballade Leaving sowie das punkig anmutende Gravel Pit Experience gehören.

Ihr Album We Don't Provide Life Coaching stellten sie im Frühjahr 2011 fertig und es enthält ausschließlich eigene Lieder. Auf der Internetseite www.myspace.com/strokeofgrace findet man neben den Songs, auch Fotos und selbstproduzierte Musikvideos.

Derzeit ist Stroke of Grace ein Leipzig-Berliner Projekt. Ralf und Elisabet sind in diesem Jahr in die Hauptstadt gezogen und fahren für Proben und Konzerte nach Leipzig.

Aus beruflichen Gründen musste Ralph die Band verlassen. Der neue Bassist ist Max Brock, der im August 2012 zur Band stieß.

Zurzeit befinden wir uns an den Arbeiten für das neue Album, dass ende des Jahres fertig sein soll.

Stroke of Grace sind:

Elisabet Richter (Gitarre und Gesang), Björn Hänsel (Leadgitarre), Markus Rödel (Schlagzeug) und Max Brock (Bass und Gesang).